Zürich, im August 2024

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von

Walter Milan

Das Schauspielhaus Zürich trauert um seinen ehemaligen Mitarbeiter, der unser Theater durch sein Engagement und seine Tatkraft von 1987 bis 2008 mitgeprägt hat. Sein Wirken wird unvergessen bleiben.

In liebevoller Erinnerung

Direktion und Mitarbeiter*innen Schauspielhaus Zürich AG

Walters Angehörigen und Freunden sprechen wir unsere herzliche Anteilnahme aus.

Am Freitag, 13. September 2024 um 15.00 Uhr, findet eine Abschiedsfeier in der Abdankungshalle des Krematoriums Nordheim statt.